
市議会２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ９ 質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 令和６年８月開催の石川県内での全国中学校体育大会の開催について 

 

 ⑴ 白山市での競技と具体的な協力は。 

 

 ⑵ ソフトテニスは能登町での開催予定だが、震災の関係で開催は難しいと思う。

白山市の協力の考えは。 

 

⑶ 水泳競技は金沢市での開催予定だが、震災の影響で金沢市のプール使用状況が 

不透明な中、白山市としての協力の考えは。 

 

 ⑷ 各競技の練習場所確保や大会開催の使用を協力すべきと思うが、市の考えは。 

 

⑸ サッカー、テニス、水泳も白山市でのソフト面・ハード面の協力体制が必要と 

考える。施設の充実を図るため、当初予算計上の白山郷公園テニスコート改修工 

事や松任総合運動公園の室内プールの機械器具の予算を早急に執行し、全国中学 

校体育大会の開催に向けて、協力体制を充実すべきと考えるが、市の考えは。 

 

⑹ 大会成功に向けて、各組織の連絡体制が必要と考えるが、教育長をトップに、 

教育部局・スポーツ課・市スポーツ協会で内部組織を設置すればどうか。 

 

 

２ 地域林政アドバイザーについて 

 

 ⑴ アドバイザーの仕事・役割はどのようなことを行うのか。 

 

⑵ 財源はどのようになっているのか。 

 

⑶ 募集は公募で行うのか。また、周知方法は。 

 

⑷ 森林インストラクターとの違いは。 

 

⑸ 石川県との連携はどのようになるのか。 

 

⑹ 加賀森林組合との連携はどのようになるのか。 

 

 

( １／２ ) 



 

質問議員 寺 越 和 洋 

質 問 要 旨（概要） 

 

⑺ 林業関係の企業とどのように関係するのか。 

 

⑻ 後継者育成につながるのか。 

 

 

３ 市長の提案理由説明について 

 

 ⑴ 故山田市長が掲げた「５つのもっと」のうち「もっと輝く個性」を、どのよう

に考えているのか。 

 

 ⑵ 提案理由を受け、消費喚起を促す施策は何か。 
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